



教育スローガン

＜夢実現・自立＞に向けがんばる長嶺っ子の育成
(将来社会の一員として、自立・貢献できる児童の育成)

各学年の掲示物は気持ちが伝わってきます

◇ やっと、一学期後半がスタートしました。
換気・手洗い・マスク着用・距離をとる等を心がけ
新型コロナウイルス感染拡大を予防しよう。



保護者の 與那國 恵さんより
100枚の布マスクを寄贈して
いただきました。
活動に賛同してくれた方の真
心、大事に使わせていただきま
す。



学校では、3密をさけ、新型コロナ感染予防対策を更に強化継続中です。

健康観察については以前よりきびしくなく、同居家族の健康状態を書くこともお願いしています。

朝夕の2回、忙しい時間帯ですが長嶺小の子ども達の健康・安全のためご協力を宜しくお願いします。

一学期後半開始の放送朝会内容（抜粋）

今日からみなさんが楽しみにしている〈一学期後半〉がスタートします。
新型コロナウイルス感染の広がりや、突然の休校や臨時休業延長など、予想外のことがたくさん起こっている2020年ですね。
みなさんだけでなく、先生たちも、そのたびに時間をかけて準備しなおすが続いています。それでも、先生たちの頭の中にあるのは皆さんの〈健康そして安全〉、つまり〈皆さんの元気な姿と笑顔〉です。
つらい学校生活ではなく、明るく楽しい学校生活になる様、一生懸命考えています。
一学期後半も、去年通りの学校生活とはいかないかもしれませんが、でもみんなの元気な笑顔のためだと思って、少しは我慢してくださいね。

（中略）

後半、みなさんがたのしみにしている事はなんでしょう。
離島体験学習、校外学習、社会見学 いろいろありますね。
行事は例えば台風などによってのびたり、中止になったりします。今回は新型コロナウイルスの影響で中止とか延期も出てくることあるでしょう。
そういう時にも、皆さんの健康と安全を考えてのことだと思ってください。
予定通りに行かない時に、次のたのしみを見つける。それは、みなさんの「生きる力」につながります。もし、変更になっても、今しかできないことをたのしむ力をぜひ、フル活動させてください。

これから担任の先生と、新型コロナウイルス対策について大切なお話があると思います。その話の前に校長先生からも一言加えさせてください。好きなマンガ、ワールド・トリガーにこういう言葉があります。「有利な部分で勝負する 不利な部分では戦わない」という言葉です。
新型コロナウイルスの有利なところ、つまり〈三密〉の場にいたらコロナに勝てません。人間が有利なところ、手洗い・マスクをする・1メートル以上の距離をとりつつかない。そういうところで勝負しましょう。また、ある学校で、休んでる友達がいると、「コロナウイルスに感染した」とさわいしたら、新型コロナウイルスが有利で、傷ついた私たちの不利な部分です。

私たちは、有利な部分か不利な部分で勝負をします。
そうすればきっと、大人になった時
「子どもの頃、新型コロナが世界中に流行していたいへんな時があったんだよ。でも、こうやって、みんなで協力して乗り切って明るく過ごしてきたんだよ」と元気に語り合える様になると思います。

こういう時だからこそ、長嶺小学校のみんなと力を合わせて、元気にのりきっていきましょうね。



出典 Hima08ken.blog.fc2.com



9月の行事等について

保護者の皆様へ（お詫びとお願い）

皆様には、公文でもその度お知らせしておりますが、離島体験学習では保護者説明会終了後に、島の受け入れが厳しい旨の連絡が主催者側から入り、延期となりました。

また、運動会は縮小・簡素化での実施を計画していましたが、臨時休業で練習ができなかった現状や学びの保障（授業）等の関係から中止と決定致しました。

本校では、できるだけ校外学習・行事・体験など、実施に向け、前向きに学年を中心に学校内で確認し取組、最終判断をして決定しております。

しかしながら、受け入れ先が閉館になる等の事態になってしまい延期や中止にせざる終えない現状があります。

今後もしもいろいろと新型コロナウイルス感染拡大防止を念頭に判断し、行事や活動の実施判断と対応をとっていくことが予想されます。

子ども達のたのしみ、学びに配慮しながら、健康と安全第一に考え取り組んでいきます。

今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。